
2 Pièces

47 m²

Réf. 4140-TCA

366 000 €

St-Jean-de-Sixt
Appartement à vendre (74450)
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M-OI  Saint-Jean-de-Sixt  vous  présente  à  la  vente  en  exclusivité,  cet

appartement  T2,  avec  une  terrasse  de  10m2,  une  place  de  parking

privative  et  un  garage  en  sous-sol  sécurisé,  au  calme.  L'adresse  du

bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières

sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence  4140-TCA.Situation  et  contexte  :Proche  du  centre  de

Saint-Jean-de-Sixt,  cet  appartement  jouit  d'un  emplacement

stratégique  à  3  km  des  pistes  de  ski  du  Grand-Bornand  et  de  La

Clusaz. Les commodités du village sont à votre porte, avec Genève à ...

M-OI  Saint-Jean-de-Sixt  presents  for  sale  exclusively,  this  T2  apartment,  with  a

10m2 terrace, a private parking space and a secure, quiet basement garage. The

address  of  the  property,  the  virtual  tour  video  and  all  the  financial  information  are

available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  reference

4140-TCA.Just 3 km from the ski slopes of Grand-Bornand and La Clusaz and a

stone's  throw  from  the  village  center  and  its  amenities  open  all  year  round,  this

apartment  is  ideally  positioned.Geneva  is  accessible  in  50  minutes  and  Lake

Annecy in 30 minutes.On the 2nd floor with ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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